

CORRECCIÓN: Cambiado a categoría Libertad de Expresión

En el Congreso piden cumplir con las disposiciones de la ley de inteligencia y contrainteligencia.

En el Senado de la República **exigieron cuentas al Gobierno por las chuzadas telefónicas en contra de algunos reconocidos periodistas** del país.

Al concluir una sesión reservada en la comisión segunda del Senado sobre las interceptaciones telefónicas, el **senador Juan Lozano Ramírez, citante al debate, dijo que es claro que «el país requiere absoluta precisión en relación con la articulación de las plataformas que se están usando para las interceptación de llamadas telefónicas».**

En el mismo sentido, Lozano **pidió poner una lupa sobre el proceso de liquidación del DAS y el manejo que se da a la información clasificada.** «Hay que tener certeza de que los archivos de inteligencia y contrainteligencia sigan los protocolos del Estado», señaló.

Además, según Lozano, **en el país «debemos saber cómo se está manejando el tema de los archivos» del DAS en liquidación.**

Hay ahora una creciente preocupación por las chuzadas a periodistas como Hernán Peláez y Gustavo Álvarez Gardeazábal.

<http://www.elespectador.com/noticias/politica/articulo-421930-exigen-cuentas-al-gobierno-chuzadas-periodistas>